

Fidel, principal impulsor de los logros de la salud cubana



La Habana, 9 ago (RHC) El teniente coronel Jorge Abreu, profesor titular de la Universidad de Ciencias Médicas de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR), destacó este 9 de agosto en La Habana la impronta del líder de la Revolución cubana en la rama asistencial, la docencia e investigación.

El experto impartió la conferencia magistral "Pensamiento de Fidel Castro Ruz sobre la salud", en la inauguración de la Jornada Científica de los Servicios Médicos de las FAR que sesiona en el Hospital Militar Central Doctor Carlos J. Finlay, como homenaje al Comandante en Jefe por su cumpleaños 90 (13 de agosto).

El teniente coronel Abreu resaltó la vigencia de los valores solidarios e internacionalistas promovidos por Fidel, principal artífice de la colaboración médica en otros países.

El ejercicio académico se extenderá hasta el 11 de agosto, con la participación de médicos de instituciones docentes y hospitalarias de las FAR, quienes buscan intercambiar experiencias y saberes desde las diferentes especialidades.

José Ramón Balaguer, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y jefe de su Departamento de Relaciones Internacionales presidió la apertura del evento junto a jefes y dirigentes de las FAR y el ministerio de Salud Pública.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/102268-fidel-principal-impulsor-de-los-logros-de-la-salud-cubana>



Radio Habana Cuba